

Pescadores artesanales protestaron en el Biobío

Piden que las autoridades les permitan capturar a la caballa y al jurel, especies hoy abundantes.

Cuando ayer aún no amanecía, pescadores artesanales iniciaron una potente protesta con barricadas en la comuna de Coronel, región del Biobío, que se extendió durante varias horas y originó desvíos de tránsito y también inconvenientes en el recorrido normal de la línea férrea del Biotren.

La manifestación implicó cortes de ruta y se extendió a la Ruta 160 (que une a Coronel con San Pedro de la Paz), en San Vicente, en Tomé y en Talcahuano. Y a ella se sumaron algunos trabajadores de la planta siderúrgica Huachi-



Durante varias horas hubo protestas ayer en Coronel y sus alrededores. / AGENCIAUNO

pato, quienes la semana pasada iniciaron protestas por la crisis acerera.

Personal de Control de Orden Público (COP) de Carabineros llegó a esos lugares para

normalizar la situación, y hubo algunos enfrentamientos entre los policías uniformados y los manifestantes.

Los pescadores exigen diferentes cuotas, pues en la

“La pesca artesanal va a volver a los tiempos antiguos, a pedir las cosas en la calle”.

PEDRO MARTÍNEZ
Vocero de los pescadores

actualidad sólo hay disponibles para la captura de la sardina y de la anchoveta, peces que según los trabajadores no se encuentran aptos para ser extraídos. Y como, revelan, hay una virtual plaga de caballa y de jurel, piden que se les permita pescar esos productos.

La denominada Mesa Pesquera del Biobío artesanal acusó una falta de respuesta del Gobierno luego de varias reuniones que han sostenido con el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura, y también con la Seremi de Economía del Biobío.

PUBLIMETRO